



2017年(平成29年)3月3日 日本食糧新聞

地域のおいしい物を
集めた「地域食材展示
商談会2017」が2

慢の商品を試食・試飲でアピールした。500人を超える食品専門バイヤーが来場し活発な商談が行われた。

同商談会は地域の食材の認知度向上と、首都圏への販路拡大を目的に農林水産省の6次産業化サポート事業の一環として昨年初開催され、今年第2回を迎

えた。主催・企画運営をリック・ビジネスソリューションが行つた。同社の濫谷耕一社長は「昨年の事前登録バイヤー300人に対

地域食材展示商談会 自慢の商品アピール

し今年は500人を超えて、
いる。バイヤーさ

三清堂は自然同音

を塩焼きで提供した。

卷之三

「生シロップ信州産
もも 業務用 1kg」を
イチオシ。食の工房え
ットワークは「雪むる
酒粕漬け セロリ」で

要、高品質、希少品種、添加物不使用、本物古向、伝統食品といったキーワードの商品が並んだ。

また、オリソーピック
需要について、有機農

「生産していく」と決意を語った。

の皆さんが安心して食べていただける力キを

を踏ん張つて、消費者が低下している。(ひ)

長は一人、ウイルスの発生でカキのイメージ

姫勝港でガキを生産する海遊の伊藤浩光社

を塩焼きで提供した。

74

八二

八

七

「たい」と話した。
(山田由紀子)

意
係を構築できる取引先との出会いを大切にし

いるが、生産量は一気に増やせない。信頼関

流通や関西の百貨店をはじめ商談が殺到して

「販社」土のめぐみの
土田賢一社長は「大手

る。熊本県山都町の生産者とネットワークを持

生
産
量
日本一を誇